
第 1回育友会・常任委員会 

日時 平成 29年 5月 12日(金)16時 00分～17時 20分 

会場 本校第一会議室                

司会：佐藤 副会長 

書記：矢橋     

１．役員・常任委員会(前半) 

 （１）育友会長あいさつ：山川 実 育友会長 

     お忙しい中、ありがとうございます。20代から 30代の若いお母さんがガソリ

ンスタンドで、軽自動車だから軽油を入れてくれと言ってスタンドの店員に断ら

れていた。日頃から、言葉をきちんと教えなければいけない、と思ったことだ。 

 

（２）学校長あいさつ：野畑 伸芳 学校長  

    本日内科検診の時に廊下でうるさくしていた生徒に注意したが、なぜそういう

行動をするか納得させて指導をしていくのが今の教育である。生徒は来週の球技

大会に向けてクラスで団結して頑張っている。先日は教育相談で、担任の先生と

生徒が一対一で話をした。また、現在は各先生方の目標を校長面談で確認してい

る。昨年より、教育環境の整備を進め、黒板の清掃等がきちんとできている。 

    本日は第 1回の役員会で、始まりの会である。よろしくお願いします。 

     

（３）日程等の説明：吉田與 渉外担当 

    本日の日程及び、事後の写真撮影の連絡。審議事項の連絡。 

 

（４）審議事項：山川 育友会長 

    進路指導室のキャレルデスク設置について、購入の審議をお願いしたい。 

    説明：学校長 

       別紙資料 p8～p11参照 

    補足説明：進路指導部長 

       進路資料を見るのに、現在は大きなテーブルしかなく、プライバシーが

守れない。今年卒業した生徒の進路実績が良くなったのも、遅くまで生

徒が残って勉強したからである。資料室に机があれば、質問もすぐでき

るので、ぜひ設置をお願いしたい。 

    質問：机だけなので、椅子を同時に購入してはどうか。→挙手による承認 

    結論：椅子も同時に購入することとする。 

 

役員会・各常任委員会（分散会）16:10～16:50 

別紙資料 p1参照 



２．役員・常任委員会(後半) 

（１）役員会：山川 育友会長 

 ・全国高Ｐ連静岡大会・西濃地区ＰＴＡ指導者研修会・ＰＴフォーラムの参加メンバ

ー募集（別紙資料 p3参照）。 

（２）総務委員会：渋谷 総務委員長  

・6月 22日の大学見学と観劇について（別紙資料 p4・p7参照）。役員の方で参加で

きる人は本日参加申込書を提出してほしい。行きのバスでは学校長から進路の話を

聞け、楽しく学べる会になっているので参加してほしい。       

・「池高だより」紙面への要望を寄せてほしい。 

・文化祭のバザーについて。昨年の焼きおにぎりは大変だったので省いてほしい。ご

飯物について検討したい。生徒の作る物によって、保護者の作る物が決まるので、

生徒に早く決めてもらうようにしてほしい。 

 

（３）生徒指導委員会：河野 生徒指導委員長  

・交通安全登校指導の当番表（別紙資料 p12参照）を確認し、よろしくお願いしま

す。都合の悪い人は直接福島先生の方に連絡してほしい。揖斐警察署から、池田高

校を自転車通学のモデル校として推薦してもらっている。日頃の活動内容を県に申

請し、11月に認定が決まる予定である。生徒の交通マナーも良くなっている。 

・正面玄関入ったところに、温かい言葉がけ運動ということで、大きな木の絵に保護

者等のメッセージを花びらの形の用紙に書いて貼っていきたいので、来校された折

には書いていただけると有り難い。  

 

（４）進路指導委員会：岸 進路指導委員長  

・各学年に分かれて進路ガイダンスを例年行っているが、3年生については 7月では

遅いということで、5月に 4台のバスに分かれて大学見学に行った後、学校で各大

学等の話を聞く。その後、奨学金の話を昨年と同じ先生で行う。昨年、非常にわか

りやすかった。学年に関わりなく、ガイダンスには参加できる。昨年、難関校に受

かった生徒はスタディアプリを 200時間使っていた。 

    別紙資料 p5～p6参照 

補足：水上 進路指導部長 

・はこだて未来大学進路講話について 

   講師はNHKの番組に関わった有名な方であり、学校回りは通常されないような

地位が上の人だが、大垣南高校と池田高校にだけ特別に来ていただける。 

     別紙資料 p13～p14参照 

 

 



３．連絡事項：柳瀬 

・育友会名簿は個人情報なので取り扱いに注意していただきたい。昨年の名簿につい

ては回収する。 

 

４．その他 

文化祭バザーについて：佐藤 副会長 

・文化祭のメニューや改善点についてまとめた資料を配付したので、次回持ってきて

ほしい。 

・課題として、昨年度は 1年生がチケットを買えず弁当を持ってきた生徒もいた。 

・3年生バザーとの兼ね合い。 

・本部役員と連絡が取れないということがあったので、ライングループを作った。 

・エプロンについては、学年ごとで色を変えるとわかりやすいので、今年度も踏襲し

て良いか。→挙手による承認 

・粒々アイスについてはスマホ等で検索すると分かる。 

     別紙資料 p15～16参照 

・会議後、写真撮影の連絡。 

 

 

 

以上 


